

# 学童保育所に預けてよかったです

今回の「はぴはり」では、高砂市内の学童保育所を利用されている保護者の方々の、「学童に預けて良かったこと」という質問への生の声を紹介させていただきます。

「はぴはり」編集部員は、普段は高砂市内の学童保育所で放課後児童支援員をしています。

日々、子ども達に真剣に向き合い、関わっている事。それは私たちが自信を持って言える事です。

今回の保護者の方々の「預けて良かったと思う事」を読ませていただき、一層の励みになりました。

今後とも、支援員一同、精一杯学童保育に取り組んで参ります。

アンケートにご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

- 帰つてすぐ宿題をするリズムがついた。
- 学童で宿題をする時間があるので、とても助かります。
- 両親が仕事の為、1～10全ての事を見れない分、学童があつて良かったです。
- 安心して仕事ができます。
- 警報時や代休日、学級閉鎖など、学校が休みの時に預かっていただけのがとても助かります。
- 仕事をしているので、とにかく助かつています！
- 夏休み、家に一人で留守番をされるのは不安なので、学童があつて良かつたなと思います。
- 学童に行くのが楽しいと言っていますので、助かっています。
- ひとりでいることなく、大人の目が行き届いた所で安全にこどもがさみしい思いをせずにいられたこと。学童があつたから安心して仕事に行けました。
- 「おかげ」と言つてあげられない母の代わりに、大きな愛情で毎日迎えていただいている母のような先生方の存在・・・安心して仕事に励む事が出来ます。
- 毎日、放課後の宿題を見ていただき、みんなで遊んだりして、楽しく過ごしてくれています。家で宿題に追われる事もなく、本当に助かります。何よりも、女子なので放課後の数時間を大人のある所で見ていただけるので安心です。
- 友達がいっぱいてきて、学年が違うお兄ちゃん、お姉ちゃんと仲良くできるので、良い環境だと思います。学童の時間にある程度宿題もしていくので、自分でするという力もつくと思います。

- 一人っ子で兄弟がないので、他学年の子ども達と関わる事で学べる事があることが多いと思います。
- 我が家は一人っ子という事で、さみしい時間が多いため、学童でお世話になり異学年の子ども達と交流でき、宿題もできるので、本当に助かります。一人っ子でも、たくさんのお兄弟に囲まれて育つたようだ、強くたくましく、「じんたに」なりました。
- 同級生以外の友だちが多くできた、いろいろ勉強になつてていると思います。
- いろんなゲームを覚えて、他学年の子ども達とも楽しく遊べること。
- 上級生と仲良くなれたこと。(1～6年までの交流がある) 高学年は自覚が持てる。
- 同級生以外の友だちが多くでき、いじいろと勉強になつてていると思います。
- 友だちがたくさんいて、「こどもは学童に行くのが大好きです。
- 一人っ子で兄弟姉妹がないので、学童のみんなが兄弟姉妹みたいな存在になっている。
- 色々な学年のお兄ちゃん、お姉ちゃんに仲良くしてもらえて嬉しいよいです。
- 同学年のお友達はもちろんですが、違う学年のお友達との交流が広がり、近所で出会つても話しかけてもらつたりする事が増えました。

- 学童に来ていると長期休暇の生活の中で、色々な所へ連れて行つてもらえて、「じどももす」「く喜んでいます。
- 遠足みたいな形でキッザニアや映画に連れて行つていただけるので、普段あまり連れて行けないので嬉しいです。
- お誕生日会やクリスマス会、ドッジボール大会、遠足など学童の仲間たちで行う楽しい行事がある感じ。
- 遠足（映画やキッザニア等）連れ行ってくれて、とても楽しんでいます。季節の行事も大切にしてくれていて。
- いろいろ遊びを教えてくれたり、ケンカもしたりするけど、成長してくれてていると思います。キッザニアに連れて行ってくれるのは、本人もすごく喜んでいます。
- 切り替えが上手になりました。ダメなこと、やってはいけないことは、先生や親以外にも注意され、叱られるわかったようです。なので、「きまり」というよりは、「ルール」でやつてはいけないことがあります。
- 先生に優しくしてもらえるのはとても喜んでいます。
- お迎えに行つた時に、すぐ子どもを呼んでくれて、親の顔を把握していました。いただいている事が嬉しいです。
- 行事などの司会をさせてもらつたり、集団生活でいろいろな事を学ぶ事ができて良かったと思います。
- 学童でいろんな遊びを覚えてきて、家に帰つてから嬉しそうに教えてくれます。家ではなかなか一緒に遊んであげられないけど、学童でたくさん遊べて楽しそうなので、学童に行つて良かつたと思います。

- 宿題をしたり、遊んだりして過ごすだけでなく、一人ひとり役割がありたり、班活動があつたりして、社会勉強の元となる経験をさせていただいていること。
- 学校で教わらない事を学童で学んでくるので役に立つ。
- 折り紙を折り、「じんなん作ってもらつた」とへラクレスを持つて帰つてきて、とても喜んでいます。
- 学童で工作をしたり、おもちゃで遊んだり、「ビデオを見たりして、暇を持て余すことなく、こどもが過ごす事ができ、先生も親代わりになつて関わつて下さいます。
- 学校や習い事とは違い家庭的で自由な雰囲気がリラックスでき良いと思います。
- 行事などの司会をさせてもらつたり、集団生活でいろいろな事を学ぶ事ができて良かったと思います。
- 学童でいろいろ遊びを覚えてきて、家に帰つてから嬉しそうに教えてくれます。家ではなかなか一緒に遊んであげられないけど、学童でたくさん遊べて楽ししそうなので、学童に行つて良かつたと思います。